

# Libur Natal dan Tahun Baru, UPT Pariwisata Imbau Petugas Objek Wisata Disiplin Jalankan Tugas

Editor Jus - [LUWUUTARA.INDONESIASATU.ID](http://LUWUUTARA.INDONESIASATU.ID)

Dec 23, 2023 - 16:35



Luwu Utara - Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pengelolaan Objek Wisata (UPT Pariwisata) Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata (Disporapar) Kabupaten Luwu Utara mengimbau kepada semua petugas objek daya tarik wisata (ODTW) untuk memperketat pelaksanaan tugas dan tanggung jawab petugas di masing-masing ODTW.

Kepala UPT Pariwisata Disporapar, Lukman, mengingatkan bahwa akan ada peningkatan mobilitas masyarakat saat libur Natal dan Tahun Baru (Nataru). Menurutnya, jelang Nataru, peningkatan kunjungan masyarakat ke objek wisata tentu makin tinggi. Untuk itu, ia berharap para petugas objek wisata dapat memperhatikan hal ini.

“Seperti tahun-tahun sebelumnya, menjelang hari raya Nataru, termasuk nanti menjelang Ramadan, akan ada peningkatan jumlah kunjungan masyarakat ke objek wisata. Untuk itu, kami mengimbau petugas tetap bekerja ekstra mengatur ketertiban pengunjung, termasuk menjaga keselamatan dan keamanan pengunjung,” imbau Lukman.

Ia menegaskan agar semua objek wisata tetap terpelihara kebersihannya, termasuk kedisiplinan petugas dalam melakukan pemungutan retribusi bagi pengunjung. “Kebersihan objek wisata menjadi penting, agar pengunjung tetap merasa nyaman. Termasuk petugas retribusi agar tetap disiplin bertugas, dan melayani dengan baik dan penuh senyum,” harapnya.

Lanjut ia mengimbau seluruh petugas ODTW untuk menampakkan identitasnya sebagai seorang petugas dengan tetap mengenakan rompi ‘Petugas ODTW’ agar pengunjung dapat mengenali, sekaligus memudahkan pengunjung mendapatkan informasi. “Tetap kenakan rompi ODTW, untuk memudahkan pengunjung mendapatkan informasi seputar objek wisata,” imbuhnya.

Tak hanya itu, eks Pranata Humas ini juga berharap seluruh personil UPT Pariwisata untuk tetap melakukan pengawasan dan pemantauan langsung ke objek daya tarik wisata. “Teman-teman di UPT Pariwisata untuk tetap menggenjot pengawasan dan pemantauan langsung ke objek wisata. Bantu petugas kita di lapangan, dan perketat pengawasannya,” pungkasnya. (LHr)